



[Event]

Forschungsprojekt BLACK LIQUOR wird vorgestellt

Designer_innen aus dem greenlab der weißensee kunsthochschule berlin und Forscher_innen des Fraunhofer-Instituts für Holzforschung WKI kooperierten im Rahmenforschungsprogramm des Fraunhofer-Netzwerks »Wissenschaft, Kunst und Design«, um Anwendungsmöglichkeiten für Lignin zu entwickeln. Lignin, als nachwachsender Rohstoff, hat das Potenzial zukünftig petrochemische Rohstoffe zu ersetzen. Die Kooperationspartner_innen haben geeignete Anwendungen für Lignin identifiziert, ein Archiv von Materialmustern erstellt und in Prototypen umgesetzt. Am Donnerstag, den 24. September 2020 um 18:00 Uhr lädt das State Studio, Berlin zur digitalen Präsentation der Forschungsergebnisse ein. Nach kurzen Impulsvorträgen der Projektbeteiligten laden wir Sie/Euch herzlich ein, in Break-out Räumen ins Gespräch zu kommen. Das Projekt Black Liquor ist auch für den Preis für Designforschung der German Design Graduates nominiert.

→ Anmeldung: www.eventbrite.com/e/black-liquor-präsentation-und-gesprächsrunden-tickets-119085719593

ENGLISH VERSION

Research Project BLACK LIQUOR presented

Designers from weißensee academy of art berlin's greenlab and researchers at the Fraunhofer Institute for Wood Research WKI have cooperated within the framework program of the Fraunhofer network »Science, Art, and Design« to develop applications for lignin. Lignin, as a renewable resource, has the potential to replace petrochemical raw materials in the future. The cooperation partners have identified suitable applications for lignin, assembled an archive of material samples, and realized these in prototypes. On Thursday, September 24, 2020, at 6 pm, the State Studio in Berlin invites anybody interested to a digital presentation of the research findings. After short presentations by the project's participants, you are very much invited to enter the conversation in break-out rooms. The project Black Liquor is also nominated for the Prize for Design Research of the German Design Graduates.

→ Link: www.eventbrite.com/e/black-liquor-präsentation-und-gesprächsrunden-tickets-119085719593